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名前:
ひづけ

日付:

にほんご　  かず　 かぞ　　 とき　　　　じょすうし　　    つ　　　　　　　　　　  なに
日本語で数を数える時に、「助数詞」を付けます。それで何を
かぞ　　　　　　　　  わ　　　　　　　   　　　じょすうし   つか　　　　　 もの　           
数えているかが分かります。どの助数詞を使うかは、物によって
き　　　　　　　れんしゅう
決まります。練習しましょう！
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かいすう　　　　　　　　　　ねんれい
階数　　　　　　　  年齢　　　　　　　ねこ

　　　　　　　　　　　　　　　　てんすう　　　　　　　　　じゅんばん
いぬ　　　　　テストの点数　　　　　　　順番

おまけ：①どのような ルールが ありますか？
　　　　②ほかに どんな ものが　ありますか？


